



Pendant le mois d'août : « La Maison du Jeune » Un espace pour toi, au Sanctuaire de Fátima

En août, au Sanctuaire de Fátima, la « MAISON DU JEUNE » t'attend ! Viens !



Le projet pastoral pour la jeunesse « La Maison du Jeune », dynamisé par le Sanctuaire est repris ce mois d'août après quelques années d'interruption. Avec la collaboration de plusieurs institutions religieuses déjà habituées à travailler avec la jeunesse, la Maison du Jeune fonctionnera dans la Colonnade Sud, dans l'ancienne Chapelle de la Réconciliation. Ce sera un espace d'écoute et de dialogue, de prière et de réflexion. Toutes les fins de semaine du mois d'août, avec l'horaire suivant : Samedi : 09 :00 à 12 :30 ; 15 :00 à 19 :00 et de 20 :30 à 24 :00. Dimanche : 09 :00 à 12 :30 et de 15 :00 à 19 :00. **Viens nous rendre visite ! Cela en vaut la peine !**

www.fatima.pt/fr/news/pendant-le-mois-daout-la-maison-du-jeune-un-espace-pour-toi-au-sanctuaire-fatima